



Susanne Schragner, Thomas Prenner, Landesrat Stephan Pernkopf, Bundesrat Martin Preiner sowie LK-Vizepräsident Bürgermeister Otto Auer (von links) gratulierten ARGE-Obmann Hubert Seiringer (3.v.l.). Foto: NLK/Reinberger

# 8. Platz für Seiringer

**Kompostierung** | Beim internationalen „Praktikertag“ in Münchendorf wurde die Seiringer Umweltservice GmbH ausgezeichnet.

**WIESELBURG** | Die ARGE Kompost & Biogas Österreich veranstaltete letztes Wochenende einen internationalen „Praktikertag“ am Gelände des Kompostwerkes Szihn Biomasserecycling GmbH in Münchendorf, Bezirk Mödling. Die Eröffnung nahmen ARGE-Obmann Hubert Seiringer und Umwelt-Landesrat Stephan Pernkopf vor.

Erstmals wurden auch der „KompOscar“ und Ehrungen verliehen. Dabei wurde der Kompost von Fachleuten auf

Güte und Qualität geprüft. Die Kompostanlage von Obmann Hubert Seiringer, die Seiringer Umweltservice GmbH aus Wieselburg, erreichte dabei den achten Platz und durfte sich über eine Ehrung freuen.

„Gratulation an den Betrieb von Hubert Seiringer zur Auszeichnung. Gerade im internationalen ‚Jahr des Bodens‘ kommt der fachgerechten Kompostierung und Kreislaufwirtschaft eine besondere Bedeutung zu. Böden sind die Grund-

lage für unsere Ernährungssicherung“, so Pernkopf.

Den KompOscar sicherte sich Andrea Höglinger aus Hörching in Oberösterreich vor Gerald Dunst aus Riedlingsdorf im Burgenland und Thomas Seitz aus Pichl bei Wels. Für ihr Lebenswerk wurde Uta Lübke ausgezeichnet.

Bei der viertägigen Veranstaltung wurden neue Technologien, innovative Umwelt-Unternehmen und ihre Produkte präsentiert.